

# 清流・清風・清香・清人

令和3年12月29日

文責 山下 勇

## 清水小学校6年生「バイキング給食」実施

町内の小学校6年生と中学校3年生を対象に、卒業記念も兼ねて「バイキング給食」が実施されています。今年度は、トップをきって、清水小学校6年生がバイキング給食を行いました。万全なコロナ感染拡大予防対策（会場は体育館で、子ども同士間隔を空けて、メニューの一品一品を小分けにして）を取って実施しました。栄養教諭や調理員さんが豊富なメニュー考え、調理した料理から栄養バランスを考えて選んで食べていましたし、たくさんの子どもたちがお代わりをしていました。



美味しいね！

スープ類は、調理員さんに注いでもらって



栄養素を考えながら、バランスよく選んで。

学校給食センターのみなさんの愛情たっぷりの給食を堪能した子どもたちは笑顔満面でした。思い出に残る給食になったと思います。

「食」という字は、「人」を「良くする」と書きます。まさに、「食」は人の心を育て、体を育てるための源です。

御影小学校6年生や清水中学校と御影中学校の3年生は、来年の2、3月頃に実施する予定です。

マイペースで、こつこつ学習。

## 冬休み「学習サポート」

12月27日、28日に、清水小学校で、冬休み「学習サポート①・②」が行われ、十数人の子どもたちが参加し、宿題プリントや課題、チャレンジ問題に取り組みました。



この機会に、2学期までに学習したことを復習して理解と定着を図るとともに、苦手意識を克服し、学ぶことの意欲や楽しさを実感してほしいと思います。冬休みの後半、1月13日、14日の2日間「学習サポート③・④」が行われます。最後の追い込みをするために、参加する子どもたちもいるかもしれませんが、どんな目的であれ、「冬休みの宿題・課題」をやり切り、自信を付け、やる気をもって気持ちよく3学期をスタートしてほしいと思います。

「学習サポートを参観して」・・・参加している子どもたちが学ぶ真剣な姿や温かく支援・指導する先生方の姿がとてもいい雰囲気でした。【子どもたち、頑張り！先生方に感謝】